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Congratulazioni alla Direttrice Internazionale
Elena Appiani per il prestigioso riconoscimento 

"Ambassador of Goodwill" dal Presidente
Internazionale Brian Sheehan,
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CONGRESSO DI CHIUSURA
7 MAGGIO 2023 - GORIZIA

I nostri delegati sono chiamati al voto per l'elezione di
2°, 1° Vice e Governatore: un’occasione importante a
cui partecipare con lo stesso spirito che
contraddistingue i Lions: “We serve”. 
Il governatore distrettuale con il 1° e il 2° vice
condivide  le responsabilità della gestione del distretto
e tutti e tre  hanno  il compito di stabilire un'ottima
comunicazione e collaborazione riguardo a diversi
progetti, questioni e decisioni. Questo approccio di
squadra migliora l'amministrazione del distretto e
prepara i vice governatori distrettuali a diventare futuri
governatori efficienti. Come secondi vice governatori
distrettuali, essi imparano il funzionamento del
distretto, si collegano con il GLT distrettuale e
valutano i bisogni dei club locali. Poi,  come primi vice
governatori, assumono maggiori responsabilità nella
crescita dei club e dei soci, rappresentando anche il
governatore  a riunioni ed eventi.

https://www.facebook.com/elena.appiani.79?__cft__[0]=AZVQhAkEzprt3B38GSLlINe3aw0TYNu6ePhW9gVZHcOF4dRtiSgMiIs1q8ESvRkQxxmK3hrEB_EZh_QlM2RxtXhA8HeB41ZWxaGB-ioVUq7xa74jdSamQiNV3udSqZqpis4sj3O9LxBImXQweu2zC4fuftAWb8jBtf7ecJRdIZ4nGB9LC3ECXovk6YhsmYpYyXM&__tn__=-]K-R
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GLI ACCOMPAGNATORI SONO
I BENVENUTI! 
Dopo il congresso lionistico, evento fondamentale di confronto e
condivisione sulle attività del distretto, nonché di espressione  di
voto, si terrà il pranzo presso lo splendido Castello Formentini:
un'occasione perfetta per socializzare e rilassarsi insieme, dopo
una mattinata intensa e produttiva.

Per gli accompagnatori, che ci aspettiamo numerosi, la giornata
sarà altrettanto interessante: una visita guidata alla mostra “Italia
Cinquanta. Moda e Design. Nascita di uno stile” al Palazzo
Attems Petzenstein e alla chiesa di Sant’Ignazio di Gorizia che
permetteranno loro di scoprire le bellezze culturali della città e di
approfondire la conoscenza dell'arte e della moda italiana. Siamo
certi che la giornata sarà indimenticabile per tutti, e non vediamo
l'ora di condividere questo momento con voi. Vi aspettiamo
numerosi!

RICORDATE!

CONFERME AL PRANZO E ALLA
VISITA GUIDATA ENTRO

VENERDI' 28 APRILE 

Il costo del pranzo è di € 40, di cui
€ 30 a carico dei partecipanti e €
10  a carico del distretto.

Prenotazioni pranzo: Cerimoniere
distrettuale Roberto Carrer
(roberto.crc@libero.it)

Vistita guidata: Patrizia Di Fede
(patrizia.difede60@gmail.com)
cellulare: 348 650 8186
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RICORDATE!

CONFERME AL PRANZO E ALLA
VISITA GUIDATA ENTRO

VENERDI' 28 APRILE 

Il costo del pranzo è di € 40, di cui
€ 30 a carico dei partecipanti e €
10  a carico del distretto.

Prenotazioni pranzo: Cerimoniere
distrettuale Roberto Carrer
(roberto.crc@libero.it)

Vistita guidata: Patrizia Di Fede
(patrizia.difede60@gmail.com)
cellulare: 348 650 8186

L’arco temporale preso in esame sarà più precisamente quello
che va dalle elezioni del 18 aprile 1948 alle Olimpiadi di Roma
del 1960, periodo in cui l’Italia, reduce dalle ferite della Seconda
guerra mondiale decise di rialzarsi fino a diventare una delle
eccellenze mondiali nel campo del design, della moda, delle arti
applicate e della cinematografia coniando così il mito dell’Italian
Style.
Si potranno ammirare pezzi di grande pregio scelti del periodo
realizzati da: Gio Ponti, Gino Sarfatti, Ettore Sottsass, Renato
Balestra, Sorelle Fontana, Gucci, Salvatore Ferragamo e non
solo.
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IL PROGRAMMA
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Il giorno 12 aprile 2023 alle ore 18:30, presso il ristorante
Cellini a Sacile (PN), su convocazione del Presidente Massud
Mir Monsef, si è riunita la Commissione Elettorale
Distrettuale composta dal Presidente e dai PDG Gianni
Dovier, PDG Gino Eger, PDG Guido Repetti per l’esame delle
domande per le cariche di Governatore, 1^ e 2^ Vice
Governatore Distrettuale per l’anno sociale 2023 - 2024 dei
seguenti candidati:

1 - Nerina Fabbro, Raccomandata ricevuta in data 3 aprile
2023, domanda di candidatura a Governatore Distrettuale.

2 - Ghaleb Ghanem, Raccomandata a mano ricevuta in data
27 marzo 2023, domanda di candidatura a 1^ Vice
Governatore Distrettuale.

3 - Antonina Ristagno, Raccomandata ricevuta in data 10
marzo 2023, domanda di candidatura a 2^ Vice Governatore
Distrettuale.

4 - Paolo Pacorig, Raccomandata ricevuta in data 24 marzo
2023, domanda di candidatura a 2^ Vice Governatore
Distrettuale.

Accertato dunque, che i candidati hanno prodotto regolare
domanda, il Comitato ammette i soci Nerina Fabbro e Ghaleb
Ghanem, alla votazione per l’elezione nell’ordine, alle cariche
di Governatore e 1^ Vice Governatore Distrettuale e
Antonina Ristagno e Paolo Pacorig, alla votazione per
l’elezione a 2^ Vice Governatore Distrettuale.
La riunione si è conclusa alle 20:30.

LA RIUNIONE DELLA
COMMISSIONE ELETTORALE  
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I CANDIDATI ALLA CARICA DI
2° VICE GOVERNATORE

I CANDIDATI ALLA CARICA DI
GOVERNATORE E VICE
GOVERNATORE

Antonina Ristagno
LC Portogruaro 

Paolo Pacorig
LC Gorizia Host 
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 partecipazione come volontaria alla Convention del Centenario di
Milano;
 relatrice al convegno "No al bullismo e al cyberbullismo” organizzato a
Gemona del Friuli (12.05.2017);
relatrice presso LC Udine Duomo: relazione dal titolo “E’ tempo di ben-
essere. Come migliorare la qualità della vita    
 relatrice presso LC Sacile,              
relazioni a corsi di formazione per docenti, dal titolo: “Le problematiche
di apprendimento scolastico”.

Ho scelto di far parte del Lions per mettere a disposizione della comunità,
come volontaria, la sensibilità, le competenze e le esperienze che ho
acquisito nello svolgimento della professione di psicologa-psicoterapeuta. 

Incarichi nel LC Venzone via Julia Augusta
Sono diventata socia del Lions club di Venzone il 02.11.2012, dopo aver
frequentato e conosciuto il club l’anno precedente, e ho subito servito il club
diventando Consigliere nel Direttivo, compito che mantengo fino a tutt’oggi.
Ho assunto l’incarico di primo vicepresidente nell’anno successivo. 
Sono stata Presidente del club nelle annate lionistiche 2014 - 2015, 2015 -
2016, 2018-2019. 
Ho assunto in più annualità gli incarichi di officer “addetto ai soci” e officer
“addetto ai service”. 
Negli anni 2020-21 e 2021-22 sono stata segretaria del club.
Per il desiderio di dare il mio contributo di servizio anche nella mia città di
residenza, da novembre 2019 sono socio associato dal LC Udine Lionello.
  
Incarichi distrettuali
Nell’anno Lionistico 2016-2017 2017-2018 sono stata nominata officer
distrettuale sul tema “Abuso sui minori”, incarico confermato nell’anno
successivo.
Nel 2019-2020 sono stata officer componente il team G.S.T. distrettuale.
Nell’anno 2020-21 ho svolto il ruolo di Presidente della zona E.
Nell’anno sociale 2021-22 ho rivestito la carica di secondo vice governatore
distrettuale e officer del service Alert.
Nell’anno sociale 2022-2023 sto svolgendo la carica di primo vice
governatore distrettuale e sono coordinatore del sottogruppo del GMA
“Nuovi club”.

Altre attività lionistiche svolte
 Anno sociale 2016 - 2017:

NERINA FABBRO
CURRICULUM LIONISTICO
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relatrice al convegno di zona E “Qualità di vita e diabete”
(09.06.2018 - Majano del Friuli) in qualità di relatrice;
relatrice presso LC Sacile, relazioni a corsi di formazione per
docenti, dal titolo:“ Le problematiche comportamentali degli
alunni”.

relatrice presso LC Sacile, relazioni a corsi di formazione per
docenti, dal titolo “Il disagio emotivo dei bambini nella scuola”;
relatrice con LC San Daniele del Friuli: progetto di “Contrasto al
bullismo e cyberbullismo”, con i docenti dell’Istituto comprensivo  
(non completato causa pandemia);
relatrice con LC di Udine Lionello: progetto di “Contrasto al
bullismo e cyberbullismo “con i docenti dell’Istituto comprensivo
(non completato causa pandemia).

relatrice al convegno-service “ Autostima e autonomia economica
contro ogni forma di violenza” organizzato il 24.11.22 da LC di
Concordia Sagittaria;
relatrice alla tavola rotonda-service nazionale “Educazione civica:
dalla cultura dei diritti a quella dei doveri” organizzato dal LC San
Daniele del Friuli il 25.02.2023;
relatrice  al convegno-service “La salute declinata al femminile”
programmato dal LC di Brugnera-Pasiano-Prata il 20.04.23.

Anno sociale 2017 -2018:

Anno sociale 2019 - 2020:

Anno sociale 2022 -2023:

Attività formative effettuate
Ho frequentato nel marzo 2019 il corso residenziale di formazione
RLLI “Corso Regional Lions Leadership Institutes”, organizzato dal
MultiDistretto 108. 
Ho frequentato nel marzo 2022 il corso residenziale di formazione
Corso Di Leadership Per Lions Esperti (ALLI)
Ho effettuato la formazione per secondo vice governatore (group
leader Alberto Soci).
Nell’attuale anno lionistico ho partecipato a tutti gli eventi formativi
programmati per i primi vice governatori, sia negli incontri organizzati
in Italia che a St. Charles (6-11.02.2023 Chicago - Stati Uniti) (group
leader Claudio Pasini).

Udine, 30 marzo 2023.
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Perché siamo Lions?
Finalità fondamentale della nostra Associazione, e principale ragione per cui
siamo Lions, è il contribuire a dare risposta ai bisogni emergenti, servendo le
comunità internazionali e locali. Fare del bene, sostenendo e diffondendo la
cultura della solidarietà, rende noi Lions protagonisti nella promozione di un
mondo migliore.

Questa finalità, il servire, è l'obiettivo da perseguire, da ricordare e
anteporre a qualsiasi altra considerazione.

Fare service, che passione!
I service, quindi, costituiscono l'attività preminente di noi Lions, a supporto
di chi ha bisogno. La progettazione delle attività di servizio dovrà prendere
avvio dall'analisi delle necessità dei territori, definendo punti di forza e
debolezza, rischi e opportunità; si concretizzerà attraverso l'identificazione
di obiettivi, attuati grazie a piani di azione dettagliati e precisi. Accanto ai
service storici e a quelli legati a esigenze locali, si lavorerà ad aumentare la
sensibilizzazione verso le cinque cause umanitarie globali Lions (vista,
diabete, cancro infantile, ambiente, fame) per pianificare interventi che
migliorino la qualità di vita dei sofferenti, dando loro una speranza.

Service di forte impatto globale saranno realizzati grazie anche a
collaborazioni sinergiche con realtà rilevanti presenti nelle comunità. Ciò
avrà una duplice valenza: sollecitare l'apertura collaborativa tra club,
stringere intese nei contesti locali con leader, associazioni di volontariato,
enti, istituzioni. L'integrazione dei club nel territorio ne favorirà radicamento
e visibilità, incrementando l'immagine di solidarietà e servizio
dell'Associazione, risorsa sempre presente e pronta nel bisogno e
nell'emergenza.

a Fondazione renderà possibile con i suoi contributi il lancio di service
d'impatto. Il nostro impegno verterà sul sostenere l'ICIF con donazioni e
raccolta fondi, perché grazie a questi supporti potranno diventare realtà i
progetti più meritevoli e ambiziosi a favore dei bisognosi, incrementando
l'effetto delle azioni dei Lions nel mondo.

NERINA FABBRO
INDICAZIONE PROGRAMMATICA 
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I soci, la ricchezza del club.
Nel club, ciascun Lions è da considerare una ricchezza, da valorizzare
sempre e comunque, accogliendo il contributo, piccolo o grande che
sia, che ogni socio può dare. Promuovere un lionismo sostenibile
renderà la partecipazione attiva del socio compatibile con la sua vita
professionale e privata. I membri di recente acquisizione saranno
accolti con iniziative volte a favorirne fin da subito l'integrazione e il
coinvolgimento in progetti e incarichi. L'attenzione verso i soci di più
lunga data si concentrerà su azioni incrementali dello stare bene e
della soddisfazione personale all'interno del club. Il benessere e il
rinforzo conseguente a esperienze ed emozioni positive favoriranno
una buona socializzazione nel club, con una partecipazione fattiva e
motivata dal sincero desiderio di fare del bene. Verranno proposte
attività di potenziamento delle modalità di comunicazione
interpersonale, oltre che della ri-motivazione e del rinforzo
dell'appartenenza.

Impegno nel servire e benessere nello stare insieme saranno le
direttrici comportamentali da promuovere.

Lo sviluppo del lionismo. Più siamo, più aiutiamo!
Molto sforzo sarà profuso nello sviluppo del lionismo. Tale obiettivo è
da considerarsi imprescindibile, causa il considerevole aumento delle
condizioni di disagio sociale e alla notevole richiesta di aiuto.
Dobbiamo essere in tanti ad aiutare!
La crescita associativa sarà allora obiettivo obbligato. Per fare ciò, si
utilizzerà l'approccio della Membership Globale (GMA), con la finalità
di aprire nuovi club - anche secondo formule aggregative, nuove e
accattivanti, attagliate al momento storico corrente - di acquisire
nuovi soci, di elaborare progetti di service impattanti.

Oltre che promuovere la crescita, sarà compito del Global Action
Team distrettuale prendersi cura dei club esistenti. Il GAT potrà
contare su un buon numero di officer, distribuiti in base alle
circoscrizioni, per facilitare una reale vicinanza e conoscenza dei club,
una maggiore e precoce presa d'atto di eventuali criticità, che
porteranno rapidamente all'attivazione di azioni indicate.
Il team GMT opererà sui due versanti dell'identificazione di potenziali
nuovi soci e del mantenimento dei soci esistenti; proporrà strategie e
metodiche operative specifiche per ridurre la scarsa affezione e la
fuoriuscita dei soci, aumentare il senso d iappartenenza e l'identità
lionistica.
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Il team GST darà supporto nello sviluppo di piani progettuali di
service a beneficio delle comunità: individuazione dei bisogni critici,
coinvolgimento di partner e di potenziali nuovi soci, pianificazione
attraverso azioni definite e concrete.
Il team GLT promuoverà lo sviluppo di potenzialità e talenti,
l'emersione di nuovi leader; sosterrà la crescita di conoscenza e lo
sviluppo lionistico attraverso canali diversi e innovativi: percorsi
individuali in modalità online (utilizzando "Learn" di MyLion), incontri
periodici da remoto (*I lunedì del Distretto"), eventi di accoglienza e
benvenuto, aggiornamenti tematici per esigenze specifiche.

Comunicare di più e in modo nuovo!
In aggiunta all'obiettivo della promozione lionistica, grande rilevanza
sarà data alla comunicazione, sia a favore degli aspetti relazionali
interpersonali interni ai club sia indirizzata verso l'esterno, con piani di
marketing per incrementare visibilità e membership.

Si lavorerà a sviluppare maggiore conoscenza dell'utilizzo, da parte
dei soci, delle tecnologie informatiche, che diventeranno lo
strumento cardine di comunicazione, contatto, formazione, diffusione
dell'attività lionistica.

Il metodo di lavoro privilegerà strategie operative improntate al
fattivo lavoro di squadra a ogni livello; la definizione congiunta di
progettualità-service di impatto e durata pluriennale; l'ascolto e il
dialogo costante in ottica di problem-solving costruttivo; la continuità
operativa e il passaggio d'informazione.

I Leo, nuova linfa!
L'operatività nei vari comitati sarà arricchita dalla presenza dei Leo, in
una stretta collaborazione Leo-Lions, che favorirà davvero una forte
innovazione, sempre più al passo con il tempo presente, pur nel
rispetto della tradizione. Per questo, sarà decisivo il lavoro propulsivo
e di stimolo del Comitato New Voices.

Ascoltare e collaborare
A tutti i soci verranno da me costantemente garantiti disponibilità,
ascolto, condivisione, costruzione reciproca di significati e azioni, in
uno scambio paritario continuo per una crescita del  Lionismo.

Insieme più forti!
Concludo con il motto che ispira il mio futuro impegno di governo
distrettuale: "insieme siamo più forti per contribuire a un mondo
migliore".
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Socio del Lions Club Cadore Dolomiti dal 2011;
Consigliere nel direttivo del Club dal 2012;
Primo Vice presidente del LC Cadore Dolomiti (2012-
2013);
Presidente del LC Cadore Dolomiti (2013-2014);
Presidente di Zona I (2014-2015);
Cerimoniere Distrettuale (2015 2016);
MJF 2015/2016;
Corso RLLI a Vicenza 17-19 marzo 2017;
Officer Distrettuale LCIF dal 2016 al 2021;
Officer Distrettuale per il concorso Young Ambassador
2020/2021, 2021/2022, 2022/2023;
Officer di Club Cadore Dolomiti per LCIF dal 2016, nel
2021/2022 ha raggiunto l'obiettivo di Club Modello;
SVDG anno sociale 2022/2023;
Corso formazione per SVDG novembre 2022;
Sempre nel percorso formativo, sono iscritto al corso
ALLI programmato in aprile 2023.

Pieve di Cadore, 8 marzo 2023.

GHALEB GHANEM 
CURRICULUM LIONISTICO
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Nel 2009, approfondendo la conoscenza della nostra
Associazione, ho deciso di farne parte per poter essere utile
agli altri e soprattutto fare qualcosa per gli altri mettendo a
disposizione il mio tempo, le mie competenze e la mia
professionalità.

È così che in quell’anno sono diventata socia del Lions Club
Trieste Alto Adriatico.
Nel 2022 mi sono trasferita, per ragioni strettamente
personali, nel Lions Club Portogruaro, rimanendo socio
associato nel Lions Club Trieste Alto Adriatico per poter
continuare a collaborare nelle attività che questo fa e farà.

Ho ricoperto i seguenti incarichi:
• Segretaria di Club (2010-2011, 2011-2012)
• Tesoriera e vicepresidente di Club (2015-2016)
• Presidente di Club (2016-2017, 2018-2019)
• Presidente di zona (2019-2020)
• GMT distrettuale (2020-2021)
• Referente distrettuale per la comunicazione (2020-2021)
• Coordinatore distrettuale New Voices (2022-2023)
• Consigliere della “We Serve Lions 108Ta2 – Onlus ” (dal
1/7/2018 al 31/5/2022)
• Vicepresidente della “We Serve Lions 108Ta2 – Onlus” (dal
1/1/2021 al 31/5/2022)
• Melvin Jones (2016-2017)

 A novembre 2017, ho seguito il corso RLLI a Vicenza.

Trieste, 7 marzo 2023.

ANTONINA RISTAGNO
CURRICULUM LIONISTICO
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Distretto 108Ta2: Presidente di Circoscrizione
(07/07/2022-30/06/2023);
Corso ALLI (Advanced Lions Leadership Institute)
Cicognolo, Cremona (14-16 aprile 2023); 
Corso RLLI (Regional Lions Leadership Institute)
Casalecchio di Reno, Bologna (25-27 novembre 2022);
Gorizia Host: Presidente di Club (01/07/2021-
20/06/2022);
Gorizia Host: Primo Vice Presidente (01/07/2020-
30/06/2021);
Distretto 108Ta2 Membro del Comitato Area Legale
(01/07/2019-30/06/2020);
Gorizia Host: Primo Vice Presidente (01/07/2019-
30/06/2020);
Gorizia Host: Segretario di Club (01/07/2018-
30/06/2019).

Gorizia, 23 febbraio 2023.

PAOLO PACORIG
CURRICULUM LIONISTICO
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GENITORI E NONNI A LEZIONE

Riscontri positivi per i due appuntamenti organizzati dal Lions di Sesto al Reghena in Sylvis e rivolto
ai genitori, nonni e personale scolastico della Scuola dell'Infanzia di Chions e Villotta.

I corsi si inseriscono sia nel progetto dei Lions “Viva Sofia” con lo scopo di fornire conoscenze e
procedure utili a salvaguardare la vita in attesa dell'arrivo del personale del 112, sia nel progetto
“Interconnettiamoci ma con la testa”, attività formativa per le nuove generazioni nell'uso corretto e
sicuro dei nuovi media.
Nel primo incontro, svoltosi a marzo, è stato tenuto dalla dottoressa Valentina Dolcemascolo,
pediatra con studio a Pasiano, che ha messo a disposizione con generosità, competenza e
intelligenza, la sua professionalità aiutando i genitori e i nonni ad apprendere le prime informazioni
per affrontare le urgenze in età pediatrica, come le manovre di disostruzione.
Il secondo incontro, svoltosi il 17 aprile, verteva invece su un altro tema importante: "Il ruolo
educativo dei genitori e dei nonni nell'uso del cellulare”. Relatori il dott. Marco Grollo – media
educator. La dottoressa Sara Carli- psicologa del servizio Monitor del servizio sociale dei comuni
Sile Meduna. La dottoressa Sara Moratto – operatrice di comunità del servizio sociale dei comuni
Sile Meduna.

18/38

di Gabriella Sfreddo
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3-6 anni (genitori di scuola dell’infanzia)
6-10 anni (genitori di scuola primaria)
11-14 anni (genitori di scuola secondaria di primo e secondo grado)

Il dottor Grollo ha posto l'attenzione sul ruolo degli adulti: ”Viviamo in un mondo di schermi, e
dopo la diffusione dello smartphone è sempre più difficile farne a meno. Questo riguarda
sempre di più anche i bambini e,negli ultimi anni, anche i bambini molto piccoli. La presenza
degli schermi nella nostra vita e nel contesto familiare in genere, la fruizione diretta (perché lo
strumento è nelle loro mani) o indiretta (perché sono accesi in un luogo in cui i bambini sono
presenti) sono elementi che riguardano il benessere degli stessi bambini, e gli schermi
possono rappresentare un fattore di rischio per la loro salute.” Ha poi aggiunto che un
genitore in media guarda 200 volte al giorno il proprio smartphone  dunque, per i suoi figli, è
assolutamente normale che questo oggetto diventi una delle prime cose che desidera, in
assoluto.  
Quindi il primo e più importante intervento da fare, in un’ottica di prevenzione, è non tanto
con gli schermi ma con gli adulti e in particolare con i genitori.
È qui che si inserisce allora il progetto “Benessere digitale” in corso alla Scuola dell'Infanzia
“Maria Ausiliatrice” di Chions. Si tratta, così hanno illustrato le dottoresse Sara Carli e Sara
Moratto, di un vero e proprio patto che i genitori, i nonni e tutta la comunità educatrice
stabiliscono attraverso un decalogo  che abbia come scopo di attuare un'alleanza per un
comportamento comune che faciliti il ruolo di ogni genitore nel proteggere  i propri figli dai
pericoli della rete.
In questo incontro si è così rilanciato l'obiettivo di una comunità educante allineata su
contenuti e pratiche comuni progetto che sarà proposto, anche grazie ai Lions, alle Scuole
dell'Infanzia e della scuola Media di primo grado del comune di Chions.
Alla fine dell'incontro sono stati presentati dei brevi video prodotti dall'Associazione MEC e
finanziati dai Lions della Provincia di Pordenone,  contenenti messaggi rivolti ai genitori per
ciascuna fascia di età

In ciascuno dei tre video si danno consigli utili per la gestione dei media digitali in famiglia,
specifici per fascia di età. 
La collaborazione dei Lions con Servizio Sociale dei Comuni Sile e Meduna e della Scuola
dell'infanzia di Chions e Villotta ha cominciato a dare importanti frutti per salvaguardare il
benessere dei nostri bimbi.

Benessere digitale: i video prodotti dall' associazione MEC per conto del Lions club della
provincia di Pordenone:
1. Fascia 3-6 anni: https://youtu.be/VHrb-yjDOr0 
2. Fascia 6-10 anni: https://youtu.be/_iXQnWFpDvE 
3. Fascia 11-14 anni: https://youtu.be/wRjiNFt6Dyg 



GHIACCIO BOLLENTE

Conferenza sul clima che cambia. Interventi di Marco Perale sui cambiamenti climatici 
negli ultimi 2.000 anni e del ricercatore bellunese al CNR Jacopo Gabrieli su ciò che può succedere in

Veneto e Belluno nei prossimi anni.

Sabato 18 marzo 2023 
Sala Comunale Dal  Pont "Bianchi" ,  Bel luno

Il Lions Club di Belluno, presieduto da Fabio Soppelsa, ha organizzato un’interessante conferenza
sul cambiamento climatico e sull’effetto di questo sui ghiacciai e sulle riserve d’acqua dolce del
pianeta. Un problema che interessa tutti, come la siccità che stiamo avendo in questi giorni anche
nella nostra provincia che tradizionalmente nelle previsioni meteo veniva sempre contrassegnata
dall’immancabile ombrello. 
In apertura dell’incontro lo storico Marco Perale si è intrattenuto con una breve introduzione, sul
peso che hanno avuto nella storia degli ultimi 2000 anni alcune variazioni climatiche di pochi gradi
che hanno prodotto eventi in grado di cambiare drammaticamente il corso della storia anche nel
nostro territorio.
E’ seguirà l’atteso intervento del ricercatore bellunese Jacopo Gabrieli, che lavora all'Istituto di
Scienze Polari del CNR, che ha raccontato la sua esperienza e ha dato delle possibili valutazioni su
cosa potrà succedere, anche in Veneto e a Belluno, nei prossimi anni e decenni (non secoli o
millenni) se non si adotteranno misure in grado di rallentare il riscaldamento globale.
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di Edoardo Comiotto 

Il ghiacciaio della Marmolada



Per il Presidente del Lions Club Belluno Fabio Soppelsa ”Tra le tantissime attività che il Lions
International promuove sia in ambito internazionale che locale a favore delle proprie comunità,
particolare attenzione viene dedicata alla crisi ambientale, che attraverso segnali come i cambiamenti
climatici, si manifesta con ripercussioni negative su salute, sviluppo e risorse naturali. Anche nella
nostra realtà il cambiamento climatico è evidente e per questo motivo il L.C. Belluno ha ritenuto
importante analizzare questi segnali attraverso le più recenti conoscenze scientifiche per promuovere
un processo informativo e di consapevolezza su questa tematica finalizzato a orientare il nostro senso
di responsabilità verso scelte sempre più sostenibili".
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Jacopo Gabrieli, bellunese, ha studiato
chimica all'Università di Padova
ottenendo un dottorato in Scienze
Ambientali alle Università di Venezia e di
Grenoble. 
Ricercatore presso l'Istituto di Scienze
Polari del CNR, sede di Venezia, da anni si
occupa dello studio di archivi climatici in
carote di ghiaccio attraverso
l’implementazione di tecniche analitiche
innovative. 
Montanaro per lavoro ma soprattutto per
passione, ha partecipato ad importanti
progetti di ricerca non solo sui ghiacciai
Alpini, e anche in Groenlandia, Antartide e
Isole Svalbard. 



IL MAGISTERO ALLA LUCE DELLE FONTI  

Inediti sulla vita e morte di Papa Giovanni Paolo I: organizzato dal Lions Club di Belluno, si è tenuto
un incontro pubblico con la nota professoressa Stefania Falasca, vaticanista.

Venerdì 31 marzo 2023 
Sala Comunale Dal  Pont "Bianchi" ,  Bel luno
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di Edoardo Comiotto 

La specificità del suo peculiare linguaggio conversevole e l’uso delle diverse lingue lo rendono
originale. Le numerose discordanze riscontrate nei testi pubblicati del suo magistero rendevano
doverosa un’attenzione filologica e la trascrizione delle registrazioni di tutti i suoi interventi, che non
era mai stata effettuata. 
Nel volume “Giovanni Paolo I, Il Magistero. Testi e documenti del Pontificato, 2022” è raccolto con
puntuale e completa dicitura il suo magistero, tutti gli interventi scritti e pronunciati nel corso del suo
pontificato. Infatti, a cura della Fondazione Vaticana Giovanni Paolo I abbiamo oggi, “per la prima
volta, il corpus integrale dei testi e documenti di Giovanni Paolo I dei 34 giorni del suo Pontificato, con
la sinossi completa degli interventi scritti e pronunciati, l’apparato critico delle note e le trascrizioni
che ne costituiscono la genesi, tratti dagli appunti autografi dell’agenda e del block notes personali
usati nel corso del pontificato”. 

In apertura dell’incontro il socio Marco Perale ha
permesso di conoscere meglio Stefania Falasca
che è docente presso l’Università degli Studi di
Roma Tor Vergata, Vaticanista ed editorialista, ha
ricevuto l’incarico di vicepostulatrice della causa
di Papa Luciani. 
È vicepresidente della Fondazione Vaticana
Giovanni Paolo I presieduta dal cardinale
Segretario di Stato Pietro Parolin e ha
approfondito  la figura di Albino Luciani e
illustrato  anche notizie da fonti documentali
poco note o studiate. Infatti, Giovanni Paolo I è
stato il primo Pontefice ad aver costantemente
adottato nei suoi interventi uno stile colloquiale.



Il pur breve pontificato di Giovanni Paolo I ha lasciato non solo un ricordo indelebile nelle persone che
hanno avuto la fortuna di conoscerlo, ma anche nella Chiesa conoscendo dalla voce di Stefania
Falasca, che ne ha studiato e approfondito la figura, tratti inediti e importanti. 
La prof.ssa Falasca ha risposto alle numerose domande del pubblico chiarendo varie questioni
controverse, come le cause della morte del Papa, altre curiosità della morte del Papa Luciani tanto
amato dai bellunesi e da tanti fedeli.
Stefania Falasca  è nata e vive a Roma dove collabora con la cattedra di Letteratura italiana
dell’Università degli Studi di Roma Tor Vergata presso la quale ha conseguito la laurea e il dottorato di
ricerca con una tesi su Illustrissimi di Albino Luciani – Giovanni Paolo I. Nel 2004, diplomatasi in
Postulazione nei processi di beatificazione e canonizzazione presso lo Studium del Dicastero delle
cause dei santi, ha ricevuto l’incarico di vicepostulatrice della causa di Papa Luciani. A questo fine, dal
2007 al 2017, ha portato a compimento l'Inquisitio dioecesana suppletiva, dirigendo ricerche presso
gli archivi delle sedi episcopali di Belluno, Vittorio Veneto, Venezia, Roma e Vaticano e sulla base delle
fonti documentali acquisite ha curato la realizzazione della Positio super virtutibus.
Conclusa nel 2017 la causa di canonizzazione ha perseguito la creazione di un ente deputato alla
tutela e allo studio del lascito lucianeo. Dal 30 marzo 2020 è vicepresidente della Fondazione
Vaticana Giovanni Paolo I presieduta dal cardinale Segretario di Stato Pietro Parolin. Il 13 maggio
2022 ha organizzato presso la Pontificia Università Gregoriana la prima Giornata di studi interamente
dedicata al magistero di Giovanni Paolo I alla luce delle carte d’Archivio.  Collabora con Rai Vaticano.
Come consulente Rai ha collaborato, tra gli altri, alla realizzazione del film-documento Giovanni Paolo
I. Il Papa del sorriso (2005); Oscar Romero. Voce dei senza voce (2011) e La croce e la svastica (2008)
sulla resistenza tedesca al nazismo e la figura del cardinale Clemens August von Galen del quale –
insieme ad altri due sacerdoti martirizzati nel campo di concentramento di Dachau – è postulatrice
della causa di canonizzazione. Ha scritto vari saggi.
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ARTETERAPIA E SERATE AUTOGESTITE

Il Lions Club Belluno a fianco del Gruppo Autismo Belluno: al via un laboratorio di arteterapia
 e serate autogestite per giovani adulti autistici.

Domenica 2 apri le 2023 
Bel luno
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di Edoardo Comiotto 

In occasione della Giornata mondiale della Consapevolezza sull’Autismo, di domenica 2 aprile e voluta
dall’Assemblea Generale dell’ONU per richiamare l’attenzione sui diritti delle persone affette da disturbi
dello spettro autistico, anche il Lions Club Belluno si è impegnato per la sensibilizzazione sul tema e lo fa a
fianco del Gruppo Autismo Belluno (GAB).  
Il Club bellunese, dopo essersi occupato del tema negli anni scorsi con altri interventi (sostegno per una
pubblicazione informativa sull’autismo e per la realizzazione di un video per sensibilizzare ragazzi, famiglie,
insegnanti e promuoverne la conoscenza), quest’anno va ad affiancare il Gab con un progetto volto a
migliorare le capacità relazionali, l’autonomia e la qualità di vita di ragazzi e di giovani adulti affetti da
spettro autistico. Il tutto teso ad avviare un loro progetto di vita autonoma nell’ottica del “dopo di noi”. 
“Se nel passato il nostro impegno è stato indirizzato alla sensibilizzazione sull’argomento, ancora troppo
poco conosciuto - spiegano le responsabili del service per il Lions Club Belluno, Laura Ripoli e
Mariateresa Busatta - per il 2023 abbiamo cercato di passare a un supporto diretto alle famiglie con figli
autistici, con un occhio di riguardo a quelli più avanti nell’età e ormai fuori dai percorsi scolastici”.
Il risultato è frutto di una condivisione di bisogni manifestati dal presidente del Gruppo Autismo Belluno,
Marco Lombardo e dello spirito lionistico riassumibile nel motto “we serve”, che ispira l’operato dei Lions.
“Dopo un approfondito confronto - spiegano le due responsabili del service - abbiamo individuato
assieme al presidente del Gab, Marco Lombardo, in particolare due azioni da mettere in campo subito:
una ideata per adolescenti e ragazzi e un’altra per giovani adulti”.
Grazie all’impegno diretto del Lions Club Belluno, sarà avviato un laboratorio di arteterapia, gestito da
una psicologa specializzata in materia che dapprima valuterà le competenze e l’autonomia dei singoli
ragazzi e quindi gestirà direttamente il corso con appuntamenti personalizzati.
Il secondo intervento, particolarmente auspicato dai componenti del Comitato service per l’Autismo del
Lions Belluno per il sollievo che può offrire alle famiglie, riguarda un’azione per autistici di maggiore età. Si
tratta di periodiche serate (sabati in libertà) con accompagnatori per far vivere a queste persone
situazioni di vita comuni e contrastare quell’isolamento che i soggetti autistici maggiorenni vivono sulla
loro pelle dopo la fine del percorso scolastico, che fino a quell’età riempie buona parte delle loro giornate.
“Il nostro operare - spiega il presidente del Lions Club Belluno, Fabio Soppelsa - parte sempre dall’idea di
promuovere un’attività, che sia di iniziale stimolo e aiuto a una causa a cui il service dà supporto.
Auspichiamo che, anche in questo caso, il nostro nuovo progetto possa diventare un tassello di quella
rete di servizi di riferimento, al momento ancora imperfetta, di cui le famiglie con soggetti con disabilità
hanno bisogno per la gestione dei propri figli o familiari”.



BOTTINO RICCO DI MEDAGLIE 

I ragazzi dell'Acquamarina sono affetti da sindrome di Down 
e sono equipaggiati con le  tute che hanno il logo Lions.

Conclusa, per i ragazzi dell’Acquamarina
Team Trieste ASD APS, in modo
fantastico la trasferta ai Play the Games
Special Olympics Italia svolti a
Salsomaggiore Terme dal 13 al 26 aprile
2023. 
L’evento che promuove l'inclusione
attraverso lo sport ha visto la
partecipazione di più di 500 atleti iscritti
nelle quattro discipline sportive:
equitazione, bocce, pallavolo e tennis.
Gli atleti dell’Acquamarina Team Trieste
ASD APS  si sono impegnati al massimo,
nella disciplina delle Bocce, e sono
riusciti a portare a casa tre bellissime
medaglie: una d’oro, una d’argento e una
di bronzo. 

di Furio Impellizzeri 

Nella Division M04 medaglie d’oro per la Coppia 
Maurizio Sepich-Matteo Basezzi
Nella divisione M01 medaglie d’argento per la Coppia
Stefano Pistan-Patrizia Podreka
Nella divisione MU01 medaglie di bronzo per la Coppia Unified 
Valentina Cepak-Valentino Tomadin (Partner)

Ecco la squadra che sfoggia i giubbotti donati dal Lions Club Trieste Host:

25/38



LIONS DAY CON COLLETTA ALIMENTARE 

Raccolta alimentare Lions: donati a Gorizia quasi 500 chilogrammi di alimenti. 
In campo, i Lions Club goriziani.

Sabato 15 apri le 2023 
Goriz ia

Sono 460 i chili di generi alimentari raccolti grazie alla
colletta alimentare organizzata dai Lions goriziani in
occasione del Lions Day su proposta del Governatore
Dario Angiolini.
Un piccolo gesto da parte di ognuno che ha permesso un
ottimo risultato della raccolta, dimostrando l’ormai
collaudata sinergia tra i tre club goriziani aderenti
all’iniziativa: Gorizia Host, Maria Theresia e i giovani Leo.
I generi alimentari sono stati destinatati alla Caritas di
Gorizia per essere ridistribuiti fra i più bisognosi.
La raccolta è stata organizzata nel supermercato Conad
di Via Locchi a Gorizia, che si ringrazia per la disponibilità
dimostrata.
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di Eliana Rossi



IN 500 PER IL POSTER PER LA PACE

Il concorso è più attuale che mai, in questo periodo in cui la guerra ci tocca da vicino con le sue
immagini di dolore e morte. Le ragazze e i ragazzi hanno invece la possibilità di esprimere il loro

modo di vedere la pac, offrendo a tutti noi l’ispirazione tramite l’arte e la creatività.  

Sabato  15 apri le 2023 
Palazzo Reale di  Pieve del  Grappa

Un lavoro intenso e ricco di soddisfazione quello svolto
dal Lions Club Asolo Pedemontana del Grappa per il
concorso internazionale "Un Poster per la Pace". 
I soci componenti la commissione hanno visionato più di
500 disegni, svolgendo una mole di lavoro notevole che
li ha impegnati dal mese di settembre. Grazie a loro per la
pazienza e la dedizione dimostrate, tipiche dello spirito
lionistico!
Sono stati poi premiati  15 ragazze e ragazzi delle 8
scuole del territorio ai piedi del Grappa con delle targhe
di pregio. 
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di Anna Moretto

Nella foto a dx: l’officer distrettuale Luca Aggio, la Presidente Silvia Bonetti 
e due socie, Arletta Martinello e Marina Ceccon, del comitato del service.



L'UNIONE FA LA FORZA... E IL
DIVERTIMENTO

Un'iniziativa del Lions Club Nervesa Della Battaglia Tarvisium condivisa con gli altri 
5 club della Zona H per la raccolti fondi "Service Vallorgana"

Domenica 16 apri le 2023 
Montel lo

Domenica 16 aprile sotto un sole inaspettato i 6 club della
Zona H si sono ritrovati per una passeggiata sul Montello al
fine di sostenere un service a favore dell'istituto per disabili
"Vallorgana".
Il gruppo di 60 persone, partito dal campo di aviazione degli
aerei storici "Jonathan Collection" era guidato da due guide
storico - naturalistiche che hanno intrattenuto il gruppo con
racconti di vicende storiche accadute in quei luoghi e con
spiegazioni della natura montelliana circostante.
Il percorso si è snodato lungo il fiume Piave e poi si è spostato
verso la grotta del "Bus del Petten" rifugio e punto di
osservazione dei soldati italiani nella prima guerra mondiale.
La passeggiata si è conclusa con una grigliata preparata dalla
Proloco di Nervesa e servita a Casa Buziol messa a
disposizione dal Comune.
L'atmosfera allegra e rilassata è culminata in un karaoke che ha
unito coralmente soci e proloco.
Come sostiene il Presidente Internazionale, divertendoci
abbiamo raggiunto il nostro scopo: WE SERVE.

di Gabriella Valvo



 INCONTRI PROFICUI TRA AMBIENTE E AUTISMO

Il Lions Club Belluno incontra il Presidente del Parco Nazionale delle Dolomiti Bellunesi Ennio Vigne
e il presidente del Gruppo Autismo Belluno (GAB) Marco Lombardo

Martedì 18 apri le 2023 
Ristorante del le Alpi ,  Bel luno

L’ultimo incontro del Lions Club Belluno è stato dedicato all’ambiente e alla natura e alle problematicità
dell’autismo.
Il Presidente del Club Fabio Soppelsa ha introdotto il tema ambientale tracciando il percorso
amministrativo di Ennio Vigne, personalità nota che conosce bene le esigenze del territorio bellunese.
Vigne è stato Sindaco di Santa Giustina, dirigente regionale e nazionale dell’Unione dei Comuni, delle
Comunità e degli Enti montani e già Commissario del Parco, è stato nominato Presidente dell’Ente
Parco Nazionale Dolomiti Bellunesi nel 2019. 

Il Presidente Vigne ha descritto, anche con l’ausilio di audio-video, l’entità del Parco di oltre 31.000
ettari, 16.000 dei quali già costituiti in 8 Riserve Naturali appartenenti alla rete delle riserve
biogenetiche del Consiglio d’Europa e gestite dall’ex Azienda di Stato per le Foreste Demaniali. Istituito
nel 1990, nasce nel luglio del 1993 con decreto del Presidente della Repubblica, unico nel Veneto, ha
territori in 15 comuni della nostra provincia, sede a Feltre e 13 dipendenti. “Il nostro Parco, ha
dichiarato Vigne, ha la peculiarità di avere una superficie molto ampia e in quota e ciò ha permesso, nel
momento della sua costituzione, di aver meno contrasti con la popolazione per i vincoli che sono stati
posti. Nel Parco sono presenti delle rarità e delle eccezionalità floricole a livello europeo e a livello di
flora sono presenti tutte le specie alpine. Siamo il primo Parco a livello nazionale per la raccolta
differenziata e ciò grazie alla collaborazione dei Comuni e per le attività scientifiche collaboriamo con
otto Università.

Rispondendo alle varie domande che gli sono state poste il Presidente Vigne si è così espresso: “Dalla
sua costituzione a oggi, il territorio del Parco ha purtroppo subito l’abbandono di varie aree e la
mancata frequentazione della montagna, associata al cambiamento climatico, sta provocando la
scomparsa di alcune specie floricole e di animali. Il Parco ha valore se permette di vivere il territorio e
su questo aspetto stiamo lavorando su vari progetti. Non bisogna dimenticare che è sito UNESCO dal
2009 ed ha notevoli potenzialità di attrattiva turistica ancora inespresse. Dobbiamo, però, puntare su un
turismo di qualità che può essere di sostegno non solo al settore turistico ma anche al manifatturiero
che in questo periodo mostra segni di difficoltà”. I fondi a disposizione sono erogati dal Ministero e
adesso contiamo sui finanziamenti tramite il Pnrr e auspicherei un maggiore coinvolgimento sulle scelte
che ci riguardano".
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di Edoardo Comiotto



Le domande che maggiormente hanno permesso a Vigne di dare risposte su temi cari a tanti cittadini
sono state quelle sulla presenza del lupo e dell’orso nel Parco e delle attività che riguardano la città di
Belluno. “I carnivori, secondo Vigne, sono arrivati nella nostra provincia negli anni Sessanta. Ritengo che
la convivenza con il lupo ci possa essere, come Parco ci stiamo impegnando per una informazione
corretta e non emotiva alla popolazione e fornendo agli allevatori e pastori recinzioni elettriche per
prevenire i danni agli animali domestici. Il lupo non si avvicina all’uomo, dobbiamo proteggere i nostri
animali avendo comportamenti adeguati come tenere il cane al guinzaglio quando si va in montagna. Gli
esperti ci dicono che l’espansione del lupo raggiunto un livello di compatibilità territoriale si
autoregolamenterà e si fermerà. L’ orso per le nostre zone non è un problema, è un animale pigro e sino
a ora la sua presenza è stato solo sporadica.

Riguardo al rapporto del Parco con la città di Belluno per Vigne: “Stiamo investendo sul Centro Rossi
nel centro di Belluno con una ristrutturazione di un 1 milione e 200 mila euro che ci permetterà di
creare un punto di riferimento naturalistico provinciale di notevole livello. Vogliamo essere un Parco
aperto al territorio e saranno avviati ulteriori interventi nella gestione della Valle Imperina, del Mis,
Candaten e Agre.  Con la collaborazione del CAI stiamo lavorando sui rifugi e sulla sentieristica.
Importante sarà il corridoio dell’Ardo che ci permetterà di portare il Parco direttamente in città di
Belluno.

È seguita la presentazione del Service sull’autismo da parte della socia lions Laura Ripoli, a nome anche
della corresponsabile Mariateresa Busatta, che si sviluppa con la collaborazione con il Gruppo Autismo
Belluno (GAB). Il Presidente del Gruppo Marco Lombardo ha ringraziato per la fattiva collaborazione
del Club che sostiene due iniziative nell'ottica di un progetto di "vita indipendente" e del "dopo di noi",
che prenderanno avvio nei prossimi giorni rispettivamente indirizzate ad adolescenti e a giovani adulti.
Per i più giovani sono programmati laboratori di arteterapia, gestiti da una psicologa, nei quali i ragazzi
verranno inseriti dopo una propedeutica valutazione delle loro competenze e grado di autonomia, così
da valorizzare al meglio le loro abilità in un’ottica di successive opportunità di crescita e inserimento.
Per i giovani adulti, invece, saranno organizzate periodiche serate con accompagnatori per permettere
loro di vivere situazioni di vita comuni e contrastare quell’isolamento che i soggetti autistici maggiorenni
vivono dopo la fine del percorso scolastico, che fino a quell’età riempie buona parte delle loro giornate.
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UNA RICCA BORSA DELLA SPESA

Una borsa della spesa  riempita dal Lions Club Pordenone Host 
a favore delle famiglie: oltre cento gli scatoloni riempiti

Sabato 22 apri le 2023 
Supermercato Cadoro, Pordenone

Il 22 aprile 2023, nell'ambito delle attività che il Lions Club Pordenone Host  esercita nel territorio per
aiutare le famiglie, è stata organizzata una  "Borsa della Spesa" che ha avuto luogo presso il
Supermercato Cadoro di Pordenone. 
In realtà si voleva far coincidere questo evento con il Lions Day del 16 aprile, ma per motivi organizzativi
si è  dovuto spostare la raccolta al sabato successivo.
Una dozzina di soci, coadiuvati in molti casi dalle consorti, hanno garantito la loro presenza presso il
supermercato dalle 8,30 alle 19,30.
Sono stati riempiti oltre 100   scatoloni con  generi alimentari, alimenti per l'infanzia, prodotti per l'igiene
personale e la detergenza casalinga,  per un quantitativo di 1.125 kg.
Gli scatoloni sono stati consegnati all’Emporio Sociale di Pordenone, che ha identificato e censito quelle
famiglie che hanno difficoltà economiche e possono prelevare ogni settimana i generi di cui hanno
bisogno.
È stato estremante consolante aver potuto  verificare che la generosità e la solidarietà dei Pordenonesi
non è mancata anche questa volta, seppure in un giorno adiacente al ponte del 25 aprile.
La raccolta ha compreso pasta, riso, latte, zucchero, biscotti, tonno, olio, farina, scatolame vario, caffè,
alimenti per l’infanzia, prodotti per l’igiene personale e detersivi per la casa.
Un grazie anche al Supermercato Cadoro che ci ha supportato nella logistica e ci ha consentito di
operare nell’androne dell’ingresso.

di Marco E. Anzilotti Nitto de' Rossi



MELODIE OLTRE L'INDIFFERENZA

MELODIE DI W.A. MOZART, B. GALUPPI e MARIA TERESA AGNESI.
Un tributo alle donne in musica.

 

Martedì 16 maggio 2023 
Auditor ium Dina Orsi ,  Conegl iano

Il 16 maggio prossimo i Lions Club della Zona: Oderzo,
Conegliano, Vittorio Veneto, Pieve di Soligo e Susegana
Castello di Collalto, organizzano un concerto di beneficenza a
favore dell’Associazione “Oltre l’indifferenza” di Fontanelle.
Si tratta di una Organizzazione no-profit che si preoccupa di
coinvolgere le persone con disabilità nelle attività educative nel
quotidiano, promuovendo autonomia personale e sociale,
autodeterminazione e benessere in una qualità di vita migliore.
A tale scopo, diverse sono le iniziative e le pratiche messe in
atto, tra le quali l’arredo e l’allestimento opportuno di una casa,
situata a Lutrano, che andrà abitata da persone che si
apprestano a un percorso di vita in piena autonomia. Tante le
spese, tanti i progetti in mente e nel cuore.
In realtà gli scopi che si vogliono raggiungere con questo
Concerto per piano, magistralmente suonato dal Maestro
Michele Fontana e cantato dalla straordinaria Mezzosoprano
Elena De Simone con la presenza delle autorità comunali, il
tutto coordinato dal presentatore Roberto Carrer, sono due:
raccogliere i fondi per andare incontro ai bisogni di “Oltre
l’indifferenza”, ma anche, finalmente, dare il giusto tributo a una
compositrice e clavicembalista del ‘700, che al pari dei grandi di
quell’epoca, ha composto opere teatrali e da camera di grande
intensità espressiva e drammatica a fianco dei più noti Mozart e
Baldassarre Galuppi.
Elena De Simone è la rappresentante del Gruppo Lions New
Voices del Distretto 108 TA2 delle due regioni Veneto e Friuli.
Gruppo che intende promuovere la parità di genere e mirare ad
aumentare il numero di donne, giovani adulti e segmenti
demografici che vengono spesso sotto rappresentati nel mondo
Associativo e nella vita reale.
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Dario Angiolini - Governatore Distretto 108Ta2
 

Giancarlo Buodo - Past Governatore Distretto 10Ta2
 

Manuela Crepaz - LC Primiero San Martino di Castrozza
 

Cristina Collodi - LC Conegliano
 

Federico Frasson - LC Castelfranco Veneto
 

Luigino Margheritta - LC San Michele al T. - Bibione
 

Tiziana Pittia - LC Udine Lionello
 

Lorenzo Riavis - Leo Club Gorizia 
 

Guido Roberti - LC Trieste San Giusto

LA REDAZIONE DELLE NEWS DEL MARTEDÌ 

La newsletter ha cadenza quindicinale ed esce il martedì.
Vi invitiamo a mandarci articoli, segnalazioni, 

comunicati stampa corredati da foto a: 
media@lions108ta2.org

Se preferite un contatto telefonico o whatsapp, ecco il numero:
393 9274439 (Manuela Crepaz)

Coordinamento, adattamento testi, supervisione bozze, impaginazione grafica, correzione bozze di Manuela Crepaz con la collaborazione
di Tiziana Pittia. Newsletter chiusa in redazione il 7 aprile 2023.

38/38


